



夢いっぱい  
舞鶴っ子

学校教育目標

「豊かな心を育み 自ら考え 学び  
たくましく生きる舞鶴っ子の育成」

舞鶴小ホームページも6月から更新！

大分市立舞鶴小学校

検索

学校の様子は、HPでもご覧いただけます。

せ…先手あいさつ  
ち…ちこくをしない  
あ…「ありがとう」が飛び交う学校  
今月のめあて:「どんどん運動」

令和元年度 第1号 令和元年5月17日(金)

万緑の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

5月から元号が令和となり、新しい時代を迎えました。大型連休も終わり、気持ちも新たに学習活動に取り組んでいます。舞鶴っ子たちのこれからの活躍を大いに期待しています。

今年度も、次の4つの重点目標の下、それに近づくための重点的な取組(更に詳しい取組については、6月以降アップ予定の本校ホームページ、本校の教育>学校評価に掲載)を全校で掲げ、取組が効果的に進んでいるか定期的にチェックしながら、学校教育目標を実現できるよう職員一同力を合わせて頑張っています。

1 自ら学ぶ姿勢を身に着けた子供の育成

子供たちが達成感を味わう朝のスキルタイムの実施/授業で学んだことの確実な押さえ/家庭学習の徹底

2 ルールやマナーを大切に、思いやりのある子供の育成

ルールやマナーを大切にする意識の向上/思いやりの気持ちの育成/いじめ・不登校の早期発見と対応

3 健やかでたくましく生きる子供の育成

体力を向上させる取組/生活習慣の見直し

4 小中一貫教育の推進

義務教育9年間を見通した、学習・生徒指導の推進/自分や周りの仲間の思いを大切に、認め合う子供の育成

ルールやマナーを大切にする意識を高めるための取組の1つとして「生活の合言葉」を設けています。

写真のように、子供たちのくつばこ近くに掲示し、集会等の中で「せちあ」が進んで実行できるよう呼びかけています。



学校のことやお子様のことや疑問に感じることやご意見等ありましたら、遠慮なくご相談ください。「夢いっぱい舞鶴っ子」のために共に歩んでまいります。

# 舞鶴っ子に熱い声援を



5月25日(土)の大運動会に向け、子供たちの真剣な練習が続いています(写真は、昼休みに積極的に練習している今日の応援係)。8:40開会。お待ちしております。



今年も「きらく会」(PTA父親部会)の方々が鯉のぼりを揚げてくださいました。(昨日、降納)

鯉のぼりは江戸時代に、庶民のアイデアで出世魚の鯉をのぼりに描いたことが始まりとされ、子供への健康や成長への願いや家族の愛情が鯉のぼりには込められています。

鯉に負けず、大空にはばたけ舞鶴っ子！